

Protokoll der Jahreshauptversammlung des DRK-Ortsvereins Steinberg e.V. vom 18. April 2018 im Steinberger Hof

Tagesordnung

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Grußworte
3. Jahres- und Geschäftsbericht
4. Bericht der Schatzmeisterin
5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Schatzmeisterin und des Vorstandes
6. Wahlen
 - a) Schatzmeisterin
 - b) 1 Kassenprüfer
7. Ehrungen
8. Verschiedenes

Gemeinsames Kaffeetrinken

Anschließend Märchenerzählung von Klaus Dörre

TOP 1

Die Vorsitzende Frau Bärbel Müller begrüßt die Anwesenden, besonders unseren Kreisgeschäftsführer Herrn Kai Schmidt, Bürgermeister Gerhard Geißler aus Steinberg und Frau Lore Kahl vom unseren Tanzkreis (45 Anwesende).

Frau Müller stellt die fristgerechte Einladung zur JHV fest. Bezüglich Form und Schrift wird kein Widerspruch erhoben, somit ist die Versammlung eröffnet. Der Ortsverein hat zurzeit 136 Mitglieder.

Vier langjährige Mitglieder sind leider verstorben: Frau Ella Nissen, Frau Hanna Osterloh, Herr Peter-Hinrich Schwensen und Frau Lili Klein.

Zum Gedenken an die Verstorbenen erheben sich die Anwesenden.

TOP 2

Herr Schmidt bedankt sich für die Einladung. Durch die Zunahme der Mitarbeiter im Kreisverband steht der Neubau der Geschäftsstelle an. Die Unterstützung der Mitglieder auf Ortsebene gibt dabei einen starken Rückhalt, um die kommenden Aufgaben zu bewältigen. Durch sein vielfältiges Engagement wie z.B. den Betrieb der Kleiderstube setzt der Ortsverein Steinberg ein positives Beispiel für ehrenamtliche Tätigkeit.

Bürgermeister Geißler begrüßt die Anwesenden und dankt für die Einladung, die er gerne angenommen hat, nachdem er in den letzten Jahren nicht immer dabei sein konnte.

Die Gemeinde Steinberg unterstützt den DRK auch. Die Räume in der alten Schule für den Tanzkreis werden von der Gemeinde zur Verfügung gestellt.

TOP 3

Jahresbericht 2017

03.02.2017	1. Blutspenden: 85 Spendenwillige, 80 durften spenden
22.02.2017	Besuchsfahrt zum Blutspendedienst Nord in Lütjensee
27.02.2017	Umzug der Kleiderkammer in größere Räume
18.-31.03.2017	Teilnahme an der Straßensammlung

30.03.2017	Der Tanzkreis feierte sein 25-jähriges Jubiläum
05.04.2017	Jahreshauptversammlung in Steinberg
10.04.2017	Offizielle Eröffnung der neuen Kleiderstube
25.04.2017	Schulung von 5 Mitgliedern beim Blutspendedienst Nord in Lürschau
10.06.2017	Theaterfahrt zur Niederdeutschen Bühne; Stück: De Düwelsblitz
14.06.2017	Der Tanzkreis tanzt zum Nachmittag für Jedermann bei der Kirche
27.06.2017	Traditionelles Eisessen als Dank für das Team in Wackerballig
30.06.2017	2. Blutspenden: 83 Spendenwillige, 81 durften spenden
21.09.2017	DRK-Ortsverbände-Sitzung in Lürschau
26.10.2017	Schulung im Gesundheitsamt Flensburg mit Gesundheitsausweis
07.11.2017	Gesundheitsschulung mit Blutspendeteam
24.11.2017	Schulung "Rund ums Vereinsrecht", Aktualisierung des Vereinsregisters
17.12.2017	Teilnahme mit 2 Ständen am Weihnachtsmarkt Steinbergkirche; Verkauf von Schutzengeln, selbstgenähten Schlüsselanhängern und Kaffee und Kuchen
monatlich	Erweiterte Vorstandssitzung

Jahresbericht der Kleiderstube

Im Februar bekamen wir die Zusage für neue Räume an der Nordstraße 1. Die Amtsverwaltung und die Gemeinde übernehmen die Miet- und laufenden Kosten je zur Hälfte. Wir fungieren als Betreiber. Wir verfügen über 140 qm Fläche. Mit viel Engagement und Unterstützung durch die Gemeindearbeiter konnte der Umzug glatt über die Bühne gehen. Am 27. Februar konnten die Türen das erste Mal geöffnet werden. Die offizielle Eröffnung fand am 10. April statt. Die Kleiderstube ist jeden Montag geöffnet und wird von einem Team von acht Frauen betreut.

Jahresbericht 2017 vom Tanzkreis

Der Tanzkreis wurde 1992 gegründet. Die Übungsnachmittage finden jeden Donnerstag von 14 bis 16.30 Uhr unter der Leitung von Lore Kahl statt. Ende März feierten wir unser 25jähriges Jubiläum. Am 14. Juni tanzten wir am Nachmittag für Jedermann bei der Kirche. Vor der Sommerpause haben wir gemeinsam Eis gegessen. Den letzten Donnerstag vor unseren Weihnachtsferien begingen wir unsere Weihnachtsfeier (mit schrecklich schönen Geschenken).

Geschäftsbericht 2018

01.02.2018	Kochen der Gulaschsuppe für die Blutspendeaktion
02.02.2018	Blutspendeaktion: 72 Spendenwillige, 65 durften spenden
17.-31.03. 2018	Straßensammlung wurde abgesagt
28.03.2018	Besuch der Jahreshauptversammlung Ortsverein Sterup
18.04.2018	Jahreshauptversammlung 2018
19.04.2018	Besuch der Bezirkstagung, Gastgeber Ortsverein Langballig
28.04.2018	Versorgung der Jugendfeuerwehr bei der 24h-Übung
23.05.2018	Halbtagesfahrt nach Schleimünde
05.06.2018	Traditionelles Eisessen für die Helferinnen
13.07.2018	2. Blutspendetermin
11.09.2018	Ganztagesfahrt zu den Dithmarscher Kohltagen
07.10.2018	Suppekochen zum Erntedankfest der Kirchengemeinde

Geschäftsbericht Kleiderstube 2018

Die Kleiderstube ist weiterhin jeden Montag geöffnet und hat sich sehr gut etabliert. Es kommen weiterhin Flüchtlinge, aber inzwischen auch viele einheimische Bürger. Wir bekommen reichlich Kleiderspenden und können den Bedarf an Kleidung abdecken. Wenn uns Kinderkleidung fehlt, kaufen wir sie auf Kindergärtenflohmärkten dazu.

TOP 4

Bericht der Schatzmeisterin

Da Ellen Petersen aus gesundheitlichen Gründen ihr Amt als Schatzmeisterin im Dezember niederlegen musste, übernahm Silke Jensen kommissarisch das Amt der Schatzmeisterin.

TOP 5

Frau Heike Eylenfeldt und Frau Margrit Henningsen-Klein haben die Kasse geprüft. Sie hatten keine Beanstandungen. Frau Henningsen-Klein bittet um Entlastung der Schatzmeisterin und des gesamten Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig erteilt.

Die Kasse der Kleiderstube wurde von Frau Ellen Weissenberg und von Frau Monika Diehl geprüft. Sie hatten keine Beanstandungen und die Entlastung konnte einstimmig erteilt werden.

TOP6

Gewählt werden sollen die Schatzmeisterin und ein Kassenprüfer. Herr Kai Schmidt übernimmt die Wahlleitung.

Position	zur Wahl gestellt	gewählt
Schatzmeisterin	Silke Jensen	Silke Jensen
Kassenprüferin	Monika Diehl	Monika Diehl

Frau Müller erwähnt die Verdienste von Frau Ellen Petersen, die die Kasse 18 Jahre lang vorbildlich geführt hat, und diese aus gesundheitlichen Gründen nicht weiterführen konnte.

TOP7

Die Ehrung der langjährigen Mitglieder übernimmt Herr Kai Schmidt.

Frau Else Czerwonka	25 Jahre Mitgliedschaft
Frau Christa Daumlehner	25 Jahre Mitgliedschaft
Frau Elfriede Frisch (in Abwesenheit)	25 Jahre Mitgliedschaft
Frau Waltraut Lassen	25 Jahre Mitgliedschaft
Frau Edith Seidel	25 Jahre Mitgliedschaft
Frau Inge Höck	40 Jahre Mitgliedschaft
Frau Helga Lempelius (in Abwesenheit)	40 Jahre Mitgliedschaft

Frau Antje Jensen 50 Jahre Mitgliedschaft
Frau Christa Lempelius (in Abwesenheit) 60 Jahre Mitgliedschaft

TOP8

Frau Müller erinnert an die Halbtagesfahrt am 23. Mai 2018 nach Schleimünde.

Das nächste Vorstandstreffen findet am 8. Mai 2018 um 15 Uhr in den Räumen der Kleiderstube statt.

Frau Müller bedankt sich beim Vorstand und dem ganzen Team für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung, die sie erhält.

Frau Weissenberg erwähnt die tolle Arbeit, die Frau Bärbel Müller leistet.

Im Anschluss findet ein gemeinsames Kaffeetrinken statt. Danach erzählt Klaus Dörre aus Neukirchen Märchen.

Frau Müller bedankt und verabschiedet sich und wünscht allen eine gute Heimfahrt.

Ende der Sitzung: 17 Uhr

für das Protokoll

(Gertrud Libuschewski)

Steinbergkirche, den 30. April 2018